

学校だより

# 三川内中 心ひとつに

「全員が毎日楽しく登下校できる学校を目指します」

校訓「自主・誠実・健康」

NO.32

令和5年10月13日(金)

文責：校長 大田勝明

## 10月20日(金) 合唱コンクール 13時50分 開幕

### 絆

桜咲く あの日 希望と夢にあふれていた  
大切な仲間 この場所でめぐり逢えた  
僕らの出会いは この広い世界で ささいな出来事だけど  
今も忘れない 君と過ごした日々 輝いてた毎日  
君と僕の大切な絆 いつまでも切れないように  
ずっと ずっと守り抜こう 心の中でつむいでいく  
帰り道 君と夕日の中で話したよね  
時が過ぎ 遠く離れても忘れないよ  
青空の下で 未来を追いかけて ともに汗を流した日  
苦しい時にも 友達という風 僕を支えてくれた  
君と僕の思い出は かけがえのない宝物になる  
分かち合った 強い思い 消えることはない いつまでも  
君と僕の大切な絆 いつまでも切れないように  
ずっと ずっと守り抜こう 心の中でつむいでいく  
消えることはない いつまでも

## 心に太陽を 唇に歌を

現在、昼休みや放課後の校舎内には心地よい歌声が響き渡っています。担任をしていた頃から、合唱コンクール前の歌声のある校内の雰囲気大好きで、アルカス（昔は市民会館）で歌うことを目標に子どもたちとともに作戦をねり、活動していたことをしみじみと思い出しています。各学年の練習を見ながら校舎を巡回する、とても幸せな時間です。

上に示しているものは、課題曲である「絆」の歌詞です。私たちの生活の中には、家族の絆、地域の絆などさまざまな絆がありますが、この曲は「友達との絆」に焦点があてられ、卒業しても「君と僕の大切な絆 いつまでも切れないように」と固い友情を確かめ合う強い決意が表現されています。

全校生徒の皆さん、是非この歌詞の意味を感じながら、心をこめて歌ってください。松瀬先生がこの歌を課題曲にした思いを考えながら、心をこめて歌ってください。中学校時代の仲間は一生の仲間です。この歌で、「いつまでも友達、いつまでも仲間」と誓ってください。この学び舎で出会った仲間、そして、仲間とともに過ごす日々を大切にしてください。

10月20日、君たちの歌声が学校中に響き渡り、聴いている皆さんを幸せにしてくれることを期待します。

保護者の皆様のご来校を心よりお待ちしております。